

Murió a los 87 años escritor español Juan Marsé



Madrid, 19 jul (PL) El escritor Juan Marsé, uno de los más destacados novelistas españoles de la segunda mitad del siglo XX, falleció el sábado en Barcelona a los 87 años, informó hoy su agencia literaria Balcells.

'Lamentamos profundamente la muerte de Juan Marsé (Barcelona, 8 de enero de 1933-18 de julio de 2020). Descansa en paz, querido Juan', escribió la agencia en su perfil de la red social Twitter.

Figura clave de la literatura española de las últimas décadas, el también guionista de cine y periodista catalán fue distinguido con algunos de los premios más notables de las letras españolas, como el Cervantes en 2008.

Al considerado Nobel de la literatura española se sumaron otros prestigiosos galardones como el Planeta (1978); el Biblioteca Breve (1966), el Nacional de Narrativa (2001) o el Juan Rulfo de Literatura Latinoamericana y del Caribe (1997), por citar algunos.

Marsé forma parte de la llamada Generación de los 50 junto a sus amigos Jaime Gil de Biedma, Carlos Barral, Eduardo Mendoza, Manuel Vázquez Montalbán o Juan Goytisolo.

Sus libros trasladan a la Barcelona de la posguerra, describen con una pluma esmerada, realista e

irónica la posguerra y las tensiones sociales entre la burguesía tradicional, las nuevas élites y la clase obrera.

Entre sus obras más célebres figuran *Últimas tardes con Teresa* (1966); *La oscura historia de la prima Montse* (1970); *Si te dicen que caí* (1973), no publicada en España hasta 1976 por la censura de la dictadura franquista; y *La muchacha de las bragas de oro* (1978), con la que ganó el Planeta.

El amante bilingüe; *El embrujo de Shangai* o *Rabos de lagartija*, publicada en 2000 y ganadora de los Premios Nacional de Narrativa y el de la Crítica, lo convierten en uno de los novelistas más importantes de este país europeo.

'Recibo en Bruselas la triste noticia de que nos ha dejado Juan Marsé, figura clave de la literatura española', dijo en Twitter el presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, quien desde el viernes asiste en la capital belga a una cumbre europea.

Sánchez definió al escritor barcelonés como un hombre de firmes convicciones, que a través de sus obras consiguió transportarnos a la realidad social de Barcelona en la postguerra.

'Mi cariño para su familia y amigos', concluye el político socialdemócrata.

'Ha muerto Juan Marsé, y en Barcelona nos sentimos como si nos hubieran arrancado un pedazo de nuestra alma. Nuestro compromiso es seguir luchando para que la Barcelona de los barrios que tan bien retrató y amó no muera nunca', subrayó en la misma red social Ada Colau, alcaldesa de la llamada ciudad condal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/228976-murio-a-los-87-anos-escriptor-espanol-juan-marse>



Radio Habana Cuba